
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご挨拶 
はじめまして 『稲葉 たけし』です。 

先日の印西市議会議員一般選挙において皆様より１０６８票の付託を得て当選させ

ていただきました。 

『印西に新しい風を！！』のスローガンのもと、『実感出来る住みやすい街№１』を

実現する為に精進していきます。 

今後とも『稲葉たけし』の活躍にご期待ください。 

 

私の掲げている政策 
印西に新しい風を！ 

実感出来る住みやすい街№１への改革 

市民ひとりひとりが、本当に住んでいて良かったと思える街づくり『印西市』 

 

その為の６本の柱 

 

１) 市民の意見を反映する街づくり 

２) 安心安全な街づくり 

３) 誇りのもてる街づくり 

 

４) 子育てを応援する街づくり 

５)  お年寄りに明るい街づくり 

６)  介護にやさしい街づくり

活動報告 

H27.04.27：印西市議会議員一般選挙当選証書付与式 

          当選証書を頂きました。今後とも奢ることなく頑張ります。 

H27.04.30：印西市議会全員協議会 

          今後の議会運営及び議会組織について話し合いが行われました。 

今後の日程 

H27. 5.15：印西市議会臨時会（初議会） 

H27. 6. 4～H27. 6.25：印西市議会定例会 
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議会へ向けての質問・請願・陳情をおよせください 
一般質問について 

 印西市議会で議員は、各定例会（年４回）において、市の一般事務について

質問をすることができます。 

第 1 回（3 月頃）、第 3 回（9 月頃）定例会は会派代表質問と個人質問 

第 2 回（6 月頃）、第 4 回（12 月頃）定例会では個人質問を行っています。 

私『稲葉たけし』は市民の皆様から質問等を随時受付、精査した上で議会にて質問させ

ていただきます。今回６月定例会に向けての質問は５月１５日までにお寄せください。

それ以降は９月の定例会で質問させていただきます。 

 
請願・陳情書について 

請願・陳情は、市の事業などについて、議会に要望をする方法です。 

市民だけでなく、どなたでも、いつでも提出できます。 

議員の紹介があるものを請願といい、ないものを陳情といいます。 

６月定例会に向けての請願書の申請は、準備期間を考慮しますと５月１５日までにお

よせください。 

陳情書の場合は印西市役所議会事務局へお問い合わせの上、５月２７日正午までに提

出してください。 

 

※上記お問い合わせは『稲葉たけし』後援会事務局へお気軽にどうぞ！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

編集後記 
わかり易さを気にかけて編集しましたが、慣れぬ作業ゆえまだまだお見苦しい箇所

もあるかと思います。紙面に関しても皆様の貴重なご意見をお待ちしています。今後と

も『稲葉たけし』と『稲葉たけし通信』をよろしくお願い致します。 

 

『稲葉たけし』後援会 

〒270-1327 印西市大森３５２８－３   

電話：０４７６－４２－２７４７ 

メール：inaba@simin-inzai.com 

ブログ：http://ameblo.jp/inabainzai/ 

フェイスブック：

https:www.facebook.com/inabatakeshi.inazai/ 

 

※ブログ、フェイスブックは 

 

で検索できます。 

プロフィール 

昭和３８年１１月５日（１９６３年）生まれ 

（現在５１歳） 

大森小学校・印西中学校・印旛高等学校卒業 

日本大学生産工学部数理工学科卒業 

ジャパンシステム株式会社勤務 

富士ソフト株式会社勤務 

ＴＡＫＥコーポレーション株式会社設立 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

大森小学校ＰＴＡ会長 

印西中学校ＰＴＡ会長（創立５０周年時） 

沼南高柳高等学校保護者会会長 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 スキー、合唱、観劇、映画鑑賞など 

 

 

 


